
Commissione Consiliare 2^

Verbale della seduta del 11 dicembre 2020 convocata alle ore 13.00 
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti:

1 – Approvazione verbali sedute precedenti;
2 – Ratifica variazione di bilancio 2020/2022 n. 7 adottata in via d’urgenza dalla Giunta Comunale
con atto n. 272 del 10.11.2020;
3 – Varie ed eventuali.

     
************

Sono presenti: il Presidente Daniele Del Nero, i consiglieri Marzia Paita, Bassani Cesare, Nives
Spattini,Crudeli  Roberta,  Andrea  Vannucci,  Giuseppina  Andreazzoli,  Daniele  Raggi  in
sostituzione di Gabriele Guadagni.
Sono presenti ai lavori della seduta il Dirigente Massimiliano Germianiasi.
Svolge funzioni di verbalizzante la Dott.ssa Chiara Bertolini.

********

1) Ratifica Variazione di Bilancio n. 7

Constatato il numero legale della seduta, il Presidente, in primis, informa i presenti che martedì
15 dicembre pv convocherà una commissione dedicata al Regina Elena alla presenza del suo
Presidente Dott.Profili.
Ciò premesso, introduce il tema della seduta odierna e concede la parola al Dirigente Germiasi
per un illustrazione più tecnica e puntuale.
Il  Dott  Germiniasi  riepiloga gli  interventi  che sono stati  adottati  in  tema di  variazione n  7  e
deliberati dalla Giunta Comunale con deliberazione n.272 del 10.11.2020.
In particolare, i 300.000,00 euro (contributi legati ai trasferimenti dello Stato per covid) sono stati
utilizzati per l’acquisto di 3 pullman scolastici oltre alla sistemazione delle piste ciclabili.
Con l’atto deliberativo sopra citato inoltre, sono state recepiti dei contributi di terzi per finalità
ludiche e di giochi oltre aver recepito le richieste degli uffici di variazione ( citando tra le altre le
luminarie, le sanificazioni degli edifici comunali..)
A quanto detto, va aggiunto che sono state elaborate convenzioni Consip per il noleggio di alcuni
automezzi per i settori comunali, dal momento che il parco macchine di cui attualmente dispone
l’ente  è  in  condizioni  disastrose  e  pertanto  si  registrano  spese  molte  alte  e  continue  di
manutenzione aggiungendo altresì che sono stati recepiti interventi di manutenzione di viabilità
Al termine dell’illustrazione del Dirigente, Del Nero comunica che essendo un atto di ratifica, e
data la  mole di  lavoro che investirà  la commissione da lui presieduta nelle settimane che si
succederanno, procederà a metterla in votazione nella seduta odierna.
Il  consigliere  Vannucci domanda quale sia l’urgenza che ha dettato il  potere sostitutivo della
Giunta a deliberare in materia di variazione di bilancio.
Alla replica di Del Nero che sinteticamente spiega che l’urgenza è comunque discrezionale e che
la discussione in merito è , a suo avviso, più opportuna in seno al prossimo consiglio comunale,
Vannucci sottolinea un abuso della giunta e uno svilire il ruolo del Consiglio comunale in materia.
Il consigliere Raggi precisa gli interventi di viabilità accennati da Germiniasi.
Al termine degli interventi, sopra dettagliati, Del Nero procede a mettere in votazione la proposta
di deliberazione avente ad oggetto Ratifica variazione di bilancio n 7 adottata con via d’urgenza
dalla Giunta Comunale con atto 272 del 10.11.2020.



Fav :5 Del Nero. Bassani. Paita. Raggi. Spattini
Contrari: 3 Vannucci. Crudeli, Andreazzoli

La proposta di deliberazione pertanto ha ottenuto parere favorevole.

In conclusione, il  Presidente Del  Nero informa che procederà a convocare una commissione
dedicata alla trasformazione di Gaia e pertanto invita i commissari a dare lettura al materiale
trasmesso.
 

In assenza di altre comunicazioni la seduta si chiude alle ore 13.25

Il funzionario verbalizzante Il  Presidente


